

Ganan empresas regias a lo largo de 2012

Ludivina Ruiz

En 2012, la mayor parte de las empresas regias que cotizan en la Bolsa registraron avances en los títulos de sus acciones.

De las 17 firmas, sólo Autlán y Axtel registraron bajas en sus cotizaciones y las restantes 15 reportaron ganancias incluso por encima del promedio de la Bolsa medido

por el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC).

Los de mayor avance fueron los grupos financieros Banorte y Banregio, con 97.2 y 96.3 por ciento, seguidos por Alfa, Cemex y Arca Continental con avances del 80.8, 70.9 y 61.9 por ciento.

Los buenos resultados de la fusión con IXE y la compra de diversas Afores, como la más reciente de Bancomer, apuntalaron

los avances de la acción de Banorte, indicó Vianey Sánchez, analista de Grupo Financiero Monex.

La mayor presencia de Banregio a nivel nacional, así como el desempeño de su cartera, permitieron que sus acciones alcanzaran casi los tres dígitos de avances en el 2012, describieron analistas de Moody's.

Otras empresas que destacaron fueron las del sector comer-

cial, donde Soriana repuntó con 47 por ciento anual, y Famsa, 32.3, según datos de la BMV.

Por el contrario, las acciones de Minera Autlán cayeron 12.5 por ciento y las de la telefónica Axtel, 34.4 por ciento.

En el caso de Axtel, sus acciones llegaron a ubicarse por abajo de los 2 pesos por título.

Las empresas regias pesan 25.6 por ciento en el IPC.